



Pablo Gómez defiende la reforma constitucional en materia electoral

En el segundo día de la reunión plenaria de las y los legisladores de Morena, arribó el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez, quien defendió la reforma constitucional en materia electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador. Dijo que esta iniciativa asegurará que las y los mexicanos tengan la oportunidad y el derecho de elegir a sus representantes.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFpuDPOguFIMS%2Dg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21628&parld=root&o=OneUp>